

El día de ayer Caracol Televisión S.A sufrió un ataque cibernético de tipo Ransomware frente al cual se tomaron medidas técnicas y administrativas para conjurar la amenaza. Los hechos fueron puestos en conocimiento de las autoridades competentes entre ellas la Fiscalía, la Policía y el MinTIC.

La operación del canal y de la sociedad no se han visto afectadas, y el servicio se continúa prestando de manera habitual.

Por la reserva de la investigación no se divulgarán más detalles, pero se mantendrá informado al mercado sobre cualquier impacto en la prestación del servicio y la marcha de la compañía.